

# HIPSI

## Polres Jember Lakukan Pengamanan Tahapan Pilkada Wawancara Bapaslon

Siswandi - [JEMBER.HIPSI.OR.ID](http://JEMBER.HIPSI.OR.ID)

Sep 2, 2024 - 15:14



Jember, - Tahapan Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Kabupaten Jember kini memasuki tahap wawancara yang merupakan rangkaian pemeriksaan kesehatan bagi Bakal Pasangan Calon Bupati (Cabub) dan Wakil Bupati (Cawabup).

Wawancara ini dilakukan di RS. Dr. Soebandi, Patrang, Jember. Dalam menjaga Kamtibmas tahap ini, Polres Jember telah menyiapkan pengamanan dan pengawalan ketat untuk memastikan kelancaran proses.

Kapolres Jember AKBP Bayu Pratama Gubunagi, melalui Kasi Humas Ipda Siswanto, menyampaikan bahwa Polres Jember telah menurunkan personelnya utamanya pengamanan secara tertutup untuk mengamankan area sekitar RS. Dr. Soebandi dan titik-titik yang dinilai strategis.

"Kami mengerahkan personel untuk menjaga agar tahapan wawancara ini berjalan dengan aman dan tertib, tanpa gangguan yang dapat menghambat proses demokrasi," ujar Ipda Siswanto. Minggu (1/9/2024)

Pengamanan dilakukan mulai dari pintu masuk RS hingga area sekitar tempat wawancara berlangsung. Selain itu, Polres Jember juga mengawal pergerakan para Bapaslon beserta tim pendukung mereka untuk memastikan tidak terjadi hal-hal yang tidak diinginkan.

Dalam wawancara ini, para Bapaslon akan dinilai berdasarkan berbagai aspek yang penting dalam kepemimpinan, dan Polres Jember memastikan bahwa seluruh proses berjalan dengan lancar dan sesuai dengan aturan yang berlaku. Polres Jember juga bekerja sama dengan pihak keamanan internal rumah sakit dan panitia pelaksana untuk menjaga ketertiban selama wawancara berlangsung.

"Kami mengimbau kepada seluruh pihak yang terlibat untuk mematuhi aturan yang telah ditetapkan, termasuk protokol keamanan dan ketertiban. Ini adalah bagian dari komitmen kami untuk menjaga kondusivitas selama tahapan Pilkada berlangsung," tambah Ipda Siswanto.

Dengan pengamanan yang optimal, diharapkan tahapan wawancara ini dapat berjalan dengan sukses dan memberikan hasil yang positif untuk keberlanjutan proses Pilkada di Kabupaten Jember. Polres Jember akan terus siaga hingga seluruh rangkaian Pilkada Serentak 2024 selesai dengan aman dan tertib. (AR)